



マンスリータイムズ

南部高校 龍神分校 平成26年6月

高校総合体育大会 がんばりました！

6月初めに開催された県高校総体に、分校から **男女ソフトテニス部、陸上部** の部員が出場しました。ソフトテニス部は、個人戦に出場し、男子では3年生**土井・吉田ペア**が、女子では1年生**安達・柳谷ペア**が2回戦まで勝ち進みました。陸上部では参加選手全員が健闘しました。残念ながら決勝には進出できませんでしたが、今後の新チームでも期待が持てる内容でした。皆さんお疲れさまでした。



生徒会 新役員でスタート

前期生徒会役員が選出されました。会長をはじめ執行部6名が選ばれ、フレッシュな新生徒会が誕生しました。前会長の**前田汐里さん**をはじめとする旧執行部の皆さんご苦労様でした。新生徒会長は3年生の**野尻麻諸さん**。副会長は3年生**堺里奈さん**。書記は2年生**小柳優君、中村悠太郎君**。執行委員は2年**小林稜典君**、1年生**内藤暁世君**です。「**みんな一人ひとりが楽しくいきいき過ごせる龍神分校を！**」を目指して分校のために活躍してください。



田んぼアート

6月3日(火)龍神中学校生徒と合同で龍神分校83名が**田んぼアート**に挑戦しました。人生初の田植え体験の人も多く、はじめは少々戸惑い気味ながらもすぐに慣れ、快調な田んぼアート体験になりました。秋の2つの**温泉マーク**がとても楽しみです。終わった後のずぶぬれになりながらの川遊びも「**楽しかった**」と多くの生徒が感想を述べてくれました。

龍神小学校との合同授業

6月23日(月)希望者11名が龍神小学校との合同授業に参加しました。前半は、高校生が4グループに分かれて「**本の読み聞かせ**」をしました。4班とも感情を入れた心にしみる出来栄でした。小学生の真っすぐな瞳で聞き入ってくれる様は感動ものでした。後半は、参加者全員で楽しいレクリエーションを真剣に行いました。童心に戻った貴重な体験をして「**また合同で取り組みをしたい**」と感想を述べてくれました。

高校野球 今年もご支援お願いします

硬式野球**夏の大会**の季節がやってきました。6月21日(土)に組み合わせ抽選会が行われ、1回戦対戦相手は紀北農芸高校に決まり、大会2日目7月12日(土)16時にプレーボールとなりました。**龍神村内の方々や卒業生の方々**には毎年分校野球部の活動を物心両面から支えていただき、本当に有り難うございます。今年も後援会の役員さんや世話人の方々を中心に**寄付のお願い**をさせていただいております。**大変厚かましいことで恐縮ですが、どうかご協力をお願いいたします。**



7月のおもな行事予定

- 6月30日(月)～4日(金) 期末考査
- 4日(金) 硬式野球部壮行 進路セミナー
- 12日(木) 高校野球選手権1回戦 紀北農芸
- 14日(月)～17日(木) 三者面談
- 18日(金) 1学期終業式